



Die Schweizer Corona-Diktatur vergreift sich an Dr. med. Andreas HEISLER



Von Swiss-Despots <contact@swiss-despots.watch>
An info@trial-watch.com <info@trial-watch.com>
Datum 2021-02-28 20:10
Priorität Normal



*Die Schweizer Corona-Diktatur vergreift sich an Dr. med.
Andreas HEISLER*

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger;

Dr. HEISLER ist das Zugpferd der Vereinigung ALETHEIA – Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit. Er hat das Verdienst und den Mut, die Bevölkerung über die Plandemie-Hysterie aufzuklären.

Offenbar wird er von den Panikmachern der Obrigkeiten und Kartellmedien ernst genommen. Deshalb ist ihm die Berufsausübungsbewilligung als Arzt im Kanton Luzern verboten worden:

<https://aletheia-scimed.ch/Das-Ende-der-Meinungsfreiheit>

Zum Beweis Eurer Solidarität unterstützt bitte die von ALETHEIA lancierte Petition mit Eurer Unterschrift und mit Spenden:

<https://fruehling2020.com>

Danke im Voraus für Eure Mithilfe und freundliche Grüsse

Gerhard ULRICH

PS: Unter dem ersten Link findet man den offenen Brief der ALETHEIA vom 10.02.21 an die eidgenössischen Räte. Diese 40 Seiten berichten Evidenz-orientiert, was in Bezug auf Corona Sache ist.

